

Eldense - Athletic de Bilbao en la Copa del Rey

23/12/2022



Aficionados del Eldense han visto el sorteo en los vestuarios | J.C.

Al Eldense no le cayó el gordo de Navidad, pero le ha tocado el Gordo en la Copa del Rey. El Athletic Club de Bilbao será su próximo rival en dieciseisavos de Copa del Rey. Los azulgranas han entrado en el sorteo de esta mañana después de [ganar por un gol a cero al Burgos CF](#). El encuentro, que será a partido único, tendrá lugar el 5 de enero a las 20 horas en el Nuevo Pepico Amat ya que al ser un conjunto de Primera División el partido se disputa en el campo del equipo en menor categoría.

Debido al gran rival al que se enfrentará el club, se espera la máxima asistencia de público. El Deportivo espera contar con el calor de la afición para pasar a octavos de la Copa del Rey.

Los miembros del Deportivo Eldense y aficionados han

visto juntos el sorteo desde el vestuario del Nuevo Pepico Amat y han saltado de alegría cuando han conocido que el Athletic de Bilbao será su rival en los dieciseisavos de Copa del Rey. El club espera dar la sorpresa.



Imagen de jugadores del Athletic | Twitter.

Este no será el primer encuentro entre ambos clubes, pues ya se enfrentaron en la temporada 58-59 en la Copa del Generalísimo, los vascos visitaron Elda y jugaron en El Parque.

El presidente del CD Eldense, **Pascual Pérez**, ha declarado a *Valle de Elda* que "estamos muy contentos porque el Athletic es un club histórico en la Copa del Rey". Además, respecto a la posibilidad de instalar una grada más, dijo que "vamos a hacer las gestiones ya, y pondremos lo que nos deje la Federación".

Este partido será el próximo encuentro que dispute el CD Eldense puesto que la Liga no vuelve para el conjunto azulgrana hasta el domingo 8 de enero. Será a las 12

horas cuando los de Fernando Estévez visiten el campo Antonio Solana de Villafranqueza donde se medirán al Intercity San Joan de Alicante.



El partido se disputará la primera semana de enero | J.C.